
 

 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 09/02/2021 
 

L’anno duemilaventuno, il giorno nove del mese di febbraio si è adunato, in seduta 

ordinaria di prosecuzione, su determinazione del Presidente del 29/01/2021 per 

trattare e deliberare sul seguente Ordine del Giorno:…….omissis il Consiglio della V 

Circoscrizione in modalità videoconferenza - mediante collegamento telematico “a 

distanza” - resta inteso che il luogo della riunione è da intendersi, 

convenzionalmente, presso i locali della V Circoscrizione siti in Via Adua n.22 

Palermo. 

La pubblicità delle sedute  verrà garantita dalla registrazione delle stesse e dalla loro 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale youtube: 
https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1   
Presiede l’adunanza il Vice Presidente Aiello Andrea, assistito, in qualità di 

Segretario, dal Funzionario Amm.vo Dr. Francesco Castellana. 

Procedutosi alle ore 9,45 all’appello nominale, risultano presenti i Conss:  

Altadonna Salvatore, Cavaliere Giuseppa, Di Gesù Simona, Figuccia Marco, Lo 

Sardo F. Umberto, Lucido Roberto e Palazzo Daniele. 
Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Aiello dichiara aperta la 

seduta. 

Il Presiede Aiello comunica che la Regione ha nominato un Commissario per attuare 

il decentramento e informa che il Gruppo UDC chiederà il prelievo del punto 

all’O.d.g. alla prima seduta utile di Consiglio Comunale. 

Il Cons. Lo Sardo ritiene che la conferenza dei Capi Gruppo deciderà il prelievo 

vista la nomina del Commissario. 

Il Presidente Lo Sardo fa rilevare che detta nomina va nel senso opposto rispetto 

alle rassicurazioni fatte dal Presidente Teresi nelle sedute scorse. 

Il Presidente Aiello, con l’assenso del Consiglio, nomina scrutatori i Conss. 

Cavaliere, Di Gesù e Lucido. 
Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti. 

Si passa alla trattazione per ordine dei lavori del punto 38 dell’O.d.G. proposta a 

firma del Cons. Altadonna ad oggetto: “Servizio di assistenti alla comunicazione del 

Comune di Palermo, proposta di prosecuzione servizio in forma domiciliare” Prot. 

189899 del 05.03.2020. 

 Si dà la parola al Cons. proponente Altadonna il quale evidenzia che la proposta 

aveva come scopo quello di garantire il servizio durante il lockdown, ma ora che il 

servizio è stato riattivato dal Comune, propone la presentazione di un emendamento 

aggiuntivo per aumentare il numero di ore degli assistenti igienico sanitari e assistenti 

alla comunicazione in favore degli alunni disabili.  

Viene presentata a firma del Conss. Altadonna emendamento aggiuntivo, da 

aggiungere dopo la parola chiede: “di utilizzare i fondi per l’emergenza Covid per 

aumentare le ore agli assistenti igienico sanitari ed agli assistenti alla comunicazione 

in favore degli alunni disabili”.  

 

 

Si dà atto che alle ore 9,53 entra il  Presidente Teresi ed assume la Presidenza. 
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Il  Presidente Teresi comunica l’avvio dei lavori per la palestra di Borgo Nuovo che 

doterà il quartiere di una importante struttura. 

Il  Presidente Teresi comunica, altresì, che Amg la prossima settimana inizierà i 

lavori presso i locali di Largo Pozzillo, che dovrebbero terminare in 12 - 13 giorni 

lavorativi. 

Pertanto presumibilmente entro Marzo la Circoscrizione si trasferirà a largo Pozzillo, 

con un notevole risparmio per l’Amministrazione Comunale che potranno essere 

utilizzati per altri servizi essenziali. 

In merito al Commissariamento per realizzare il Decentramento evidenzia che trattasi 

del fallimento dell’intera classe politica cittadina in primis del Consiglio Comunale. 

Il  Presidente Teresi comunica che Presidenti di Circoscrizione chiederanno 

d’incontrare il commissario Dott. Petralia. 

Si dà atto che alle ore 10.06 esce il Cons. Palazzo. 

Si dà atto che alle ore 10.07 esce la Cons. Cavaliere. 

Il Cons. Aiello evidenzia che questo è l’ennesimo fallimento dell’Amministrazione 

Comunale considerato che il decentramento era un preciso programma 

dell’Amministrazione Comunale. 

Si dà atto che alle ore10,10 esce il  Presidente Teresi ed assume la Presidenza il 

Vice Presidente Aiello. 
Il Presidente Aiello sostituisce nel collegio degli scrutatori la Cons. Cavaliere con il 

Cons. Altadonna. 

Si passa alla lettura dell’emendamento aggiuntivo 

Si dà atto che alle ore 10.13 esce il Cons. Figuccia. 
La Cons. Di Gesù chiede, se per la scuola elementare e materna il servizio è lo 

stesso. Il Cons. Altadonna evidenzia che per queste scuole il servizio è gestito dal 

Comune di Palermo che dà incarico a professionisti con partita iva, per le scuole 

superiori dalla città metropolitana tramite le cooperative. 

La Cons. Di Gesù precisa che oggi dalle ore 10 alle ore 14 ci sarà una 

manifestazione, senza colore politico, a Piazzale del Parlamento relativa ai contratti 

di servizio all’autonomia per l’assistenza igienico sanitaria per gli alunni delle scuole 

superiori ed invita i Consiglieri a partecipare. 

Il Presidente Aiello alle ore 10,18 passa alla votazione dell’emendamento 

aggiuntivo, per voto palese, a firma del Cons. Altadonna presentato in Consiglio in 

pari data, da aggiungere dopo la parola chiede: “di utilizzare i fondi per l’emergenza 

Covid per aumentare le ore agli assistenti igienico sanitari ed agli assistenti alla 

comunicazione in favore degli alunni disabili”.  

Il Consiglio approva l’emendamento, all’unanimità dei presenti. 
Il Presidente Aiello alle ore 10.19   pone in votazione, per appello nominale, la 

proposta testé emendata a firma del Cons. Altadonna avente per oggetto: “Servizio di 

assistenti alla comunicazione del Comune di Palermo, proposta di prosecuzione 

servizio in forma domiciliare” Prot. 189899 del 05.03.2020. l'esito è il seguente: 

Consiglieri presenti   n.5 

Assenti                     n. 5 (Cavaliere, Figuccia, Palazzo, Stabile e Teresi) 

Voti favorevoli         n.5 (Aiello, Altadonna,  Di Gesù, Lo Sardo e Lucido )                                   

Voti contrari             nessuno 

Astenuti                    nessuno 

Il Consiglio approva la proposta testè emendata, all’unanimità dei presenti. 



Si dà atto che alle ore 10.20 esce il Cons. Lucido. 

Il Cons. Lo Sardo a cui si associa il Presidente Aiello, chiede il prelievo del punto 65 

dell’O.d.g. ad oggetto: “Proroga commissione speciale mobilità e traffico”. 

Il Presidente Aiello chiude la seduta alle ore 10.24, dovendosi recare ad effettuare 

visita di lutto alla madre del Cons. Stabile e visto che con la sua uscita cadrebbe il 

numero legale. 

 

 

 

         Il Segretario                                                       Il Presidente 

   Funzionario Amm.vo                                                      Andrea Aiello 

    Francesco Castellana  
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